

はいちっち!



今週は漢字テスト!

今週9日は全校漢字テストが行われます。先週から練習問題が配られ、日々練習に取り組んでいます。練習量は大変素晴らしく、一人当たり10枚の計算で印刷した問題がもうなくなりました。練習は100問ですから、一人当たり1000個の漢字を書いていることになります。その取組を褒め励ましたいところもありますが、プリントに目を配ると、「これだときちんと書いているとはいえないなあ。」と担任が思ってしまう字もあります。止めるところ、はらうところなど、もう少し細かいところまで突き詰めて練習してほしいとも思います。こういったところは、男子に多いのですが、ただ女子にも課題があって、少しずつ字が小さくなってきているように感じます。初心に立ち返り、丁寧な漢字の書き取りを、あと2日できるよう、励ましたいと思います。

「落ち着いた生活」について考える

先週金曜日、4時間目にサッカーの応援中、友達に押され、腕を怪我してしまうという出来事がありました。壇上での応援のさせ方、その時の姿勢や気をつけることなど、担任としてしっかり指導しておかなければならないことでした。大変申し訳なく思っております。子ども達とは、この出来事をきっかけに、元気が良い生活にプラスして、落ち着いた生活ができるよう、互いに声をかけあっているように話し合いました。「だいたい」ではなく、丁寧に活動に取り組みせるとともに、指導も流れてしまわぬようにしながら、しっかりと子ども達の生活を見つめていきたいと思います。

後期前半ハイライト(その2)一人ひとりの輝き

体育で取り組んだソフトボール。自分がなかなか出塁できない理由を考え、三塁方向に打つよう心がけ、その後はほとんど出塁するという快挙。スポーツは頭でするものだと、君のプレーを見て再確認しました。

席替えの時に、視力や身長の関係で「代わってほしい」と要望があると、真っ先に手を挙げてくれる君。小さなことではあるけれど、そんな時に君の心の温かさを感じています。

社会科「自動車をつくる工業」の学習では、使われている部品の数など、自動車についての知識を存分に示してくれました。教育相談で最も面白い教科に社会科を挙げてくれたね。(…あなただけでした。)先生も励まされたよ。

音楽の時間に取り組んだ合奏。ピアノを担当したあなたはいち早く自分のパートを覚え、グループの中心となって進めてくれました。七浦小交歓会での指揮者もどうぞよろしく!

授業に必要なものを準備する時、誰よりも早く動いて協力してくれました。教室を出る時電気を消してくれたり、図工準備室を進んで掃除してくれたり、さりげなく人のために働くことができる君はとても素晴らしいと思います。

朝の歌。いつも大きな声で上手に歌っています。高学年はみんなの前で歌うのがちょっぴりはずかしくなってくる子が増えると言われるけれど、君たち2人がいつも先頭にたって声を出してくれること、本当に頼もしく思っています。

ダンスがうまいのにびっくり!エグザイルの振り付けを一番に踊れるようになったのはすごい才能だと思います。一生懸命話を聞いてくれているからこそその吸収力なんだね。

ミラクル学級の学級委員として、いつも積極的に発表をしてくれました。休み時間の学習会で、みんなの気持ちがあんなとなくのらないような時でも、君が上手に盛り上げてくれました。先生もとても楽しい時間です。

読書祭りがありました。

先週は読書祭りがあり、その中で高学年が低学年に読み聞かせをする活動がありました。これまで幾度も他校の読書祭りを経験しましたが、この取組は初めてみました。本を丁寧に選び、声の調子にも気をつけながら、どの子も上手に読んでくれていました。学校の温かさを感じた朝のひとつときでした。

